

Alle Jahre wieder kommt der Spider-Chlaus

.

Am Samstag den 14. November 2009 war es wieder soweit. Auf dem Menzberg auf über 1000 Metern ü. M. trafen allmählich die 23 grossen und 5 kleinen Spiderfan's ein. Nach einem kühlen Aperó im Hotel/Restaurant Menzberg machte sich die illustre Gesellschaft auf den steilen Weg, die Samichlaushütte im tiefen Wald zu erreichen.

Dort angelangt, erwartete uns eine heimelige Hütte mit Cheminéefeuer, Jukebox und bequemen alten Liegen.

Der wunderschön gedeckte Tisch à la „Schmutzli Esther“ lud zum Mahle ein. Nebst einem kleinen Salatbuffet

gab es die besten Äplermagronen der Umgebung als Hauptgang. Einige Spideristi suchten nach dem grossen

„moggen Fleisch“, den diese dann alternativ mit feinem Rotwein kompensierten. Das Dessertbuffet mit selbstgemachten

Lebkuchen, gebrannte Crème, Merenques etc. und dem Kaffee avec, liessen endgültig die Kalorienmankos verschwinden.

Nach einigen schönen Stunden im heimeligen Hüttli machten sich die Gäste nach und nach auf die Rückfahrt. Einige genossen sogar in luftiger Bergluft die Nacht-und Morgenstunden auf dem Menzberg.

Bald geht der Spider-Chlaus wieder auf Tour !!! ???